
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２７年３月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２７年５月３０日（土） 午後２時００分から午後４時００分 

開催場所 生涯学習推進センター 

出席議員 中村 太 小林 澄子 大  隆行 

荻野 泰男 西沢 一郎 島田 一隆 

松本 明信 植竹 成年  

代 表 者 中村 太 司 会 者 植竹 成年 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 小林 澄子 

参加人数 ３２名 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・ 

要 望 等 

代表者の挨拶（中村） 

パワーポイント資料に基づき、予算特別委員会設置等（松本）、総務（大 ）、 

教育福祉（西沢）、市民環境（島田）、議会運営（松本）について報告。 

その後、質疑応答・意見交換を行った。終わりの挨拶（大 ） 

【質疑】○プレミアム付商品券―どこでも買えることにならないのでは。 

以前似たような施策があったが、以前の効果を見定めてからやる必要があるので 

 は？効果はどう考えているのか。皆に行き渡るようにしてほしい。 

○学校トイレ改修に体育館は入っているのか。車椅子対応になっているか。 

○エアコン、市長は議会終わるまで言わなかった。議会としてどう考えているのか。 

○昨年１１月交付金を使った補助金を地方創生にからんだ議論はされたか。 

○旧市役所跡地利用は、アンケートだけでわかるのか。 

【意見・要望等】 

○選挙立会人をしたが、投票用紙の取扱いがずさんではないか。 

○投票入場券の配布は、家族でも各々にだしてもらいたい。 

○町内会掲示板が活用されるよう、ポスターの用意をしてほしい。 

○育休中の保育園退園は問題。仕事も暮しも女性が参画でき、当事者の声の反映を 

○市長部局の報告のよう。問題意識、価値基準の明確化。業界用語使わないように。 

○校舎木質化予算化されなかったが、議員の考えはどうなのか。 

○ミューズ中ホール３階に車椅子で行けるようにしてほしい。バリアだらけ。 

○投票所が遠い。シャトルバスを出すとか、投票所を多く設置してほしい。 

○傍聴席モニター等開会時間の表示を。聴覚障害者のために文字情報を多くして。 

 

所沢市議会議長 様 

平成２７年６月１５日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

 代表者  中村 太   


